

## LA NATIONALE 7 À L'HONNEUR À TRONSANGES

Comme à chaque Fêtes de la N 7, à Pouques-les-Eaux, la municipalité de Tronsanges a organisé des animations dans la commune.

Ainsi, samedi, une messe a été célébrée dans l'église Saint-Abdon par le Père James qui a, comme à l'accoutumée, béni des voitures anciennes garées devant l'église et dans l'allée du cimetière. Puis une borne Nationale 7 a été installée proche de la Croix du Pape (bénie par le Père James en présence du maire Philippe Rondat, de Georges Labarre, organisateur de la Fêtes de la N 7, *ci-contre*), avant un vin d'honneur offert par le conseil municipal dans la nouvelle salle du bâtiment de la route bleue.

Enfin, l'association Tronsanges Loisirs a pris le relais avec la préparation d'un plateau-repas pour cent trente convives, servi sous un barnum sur le parking de la nouvelle salle. Pour clore cette soirée en musique, les élus avaient fait appel au



groupe Les MadMen qui, avec ses quatorze musiciens, ses trois choristes féminines et un ingénieur du son, ont permis au public venu nombreux de danser et de s'amuser une partie de la soirée. ■

EN PEE